



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : UPACARA PERINGATAN HARI
PERHUBUNGAN NASIONAL TINGKAT
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022

HARI/TGL : SELASA, 27 SEPTEMBER 2022

PUKUL : 07.30 S/D SELESAI

TEMPAT : KANTOR DINAS PERHUBUNGAN
KABUPATEN BEKASI, CIKARANG UTARA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KEPALA BADAN PENGELOLA TRANSPORTASI
JABODETABEK;

YTH. DIREKTUR PTDI – STTD CIBITUNG;

YTH. BAPAK KEPALA DINAS PERHUBUNGAN
PROVINSI JAWA BARAT;

YSH. BAPAK KEPALA DINAS PERHUBUNGAN
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PIMPINAN BANK JABAR BANTEN CABANG
CIKARANG;

YSH. KETUA DPC ORGANDA KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

SEMANGAT PAGI KABUPATEN BEKASI!

PAGI, PAGI, PAGI!

PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, PADA HARI INI KITA MASIH DIBERIKAN NIKMAT KESEHATAN, SEHINGGA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MEMPERINGATI **UPACARA HARI PERHUBUNGAN NASIONAL TAHUN 2022 TINGKAT KABUPATEN BEKASI.**

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH DAERAH, SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT MEMPERINGATI HARI PERHUBUNGAN NASIONAL TAHUN 2022, KHUSUSNYA UNTUK SELURUH INSAN PERHUBUNGAN. KAMI MENGAPRESIASI ATAS DEDIKASI DAN LOYALITAS PARA PERSONIL JAJARAN DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN BEKASI, YANG TIDAK PERNAH MENGENAL LELAH DAN SENANTIASA HADIR UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN YANG TERBAIK UNTUK MASYARAKAT.

SAYA BERHARAP KEPADA SELURUH JAJARAN DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN BEKASI UNTUK DAPAT TERUS BERINOVASI DALAM MELAKSANAKAN TUGASNYA GUNA MEMBERIKAN PELAYANAN TERBAIK UNTUK MASYARAKAT, SALAH SATUNYA DENGAN MEMANFAATKAN TEKNOLOGI AGAR

DAPAT MEMBERIKAN PELAYANAN BERBASIS DIGITAL KEPADA MASYARAKAT, GUNA MENCAPAI EFEKTIVITAS DAN EFESIENSI DI ERA DIGITAL SEPERTI INI,

TERLEBIH SAAT INI DINAS PERHUBUNGAN MEMPEROLEH TANGGUNG JAWAB BARU UNTUK MENGELOLA PENERANGAN JALAN UMUM (PJU). UNTUK ITU, SAYA BERHARAP JAJARAN DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN BEKASI DAPAT MELAKSANAKAN PENGELOLAAN PENERANGAN JALAN UMUM SECARA EFEKTIF DAN EFESIEN DENGAN MEMANFAATKAN TEKNOLOGI PENERANGAN JALAN UMUM TENAGA SURYA (*SOLAR CELL*). DEMI MEWUJUDKAN ITU SEMUA, DITUNTUT KERJA KERAS DAN SINERGITAS DARI SEMUA UNSUR INSAN PERHUBUNGAN GUNA MENCAPAI "KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI".

PADA KESEMPATAN INI PULA, SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA TIM YEL-YEL DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN BEKASI YANG MEMPEROLEH JUARA 2 TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT, KEPADA TIM BOLA VOLLEY PUTRI YANG BERHASIL MENJADI JUARA KE-3, SERTA TIM PADUAN SUARA YANG TELAH BERPARTISIPASI DALAM LOMBA PADUAN SUARA DALAM RANGKA HARI PERHUBUNGAN NASIONAL TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT. SEMOGA INI SEMAKIN MEMICU SEMANGAT PARA ANGGOTA DINAS PERHUBUNGAN, UNTUK LEBIH MENUNJUKKAN EKSISTENSINYA BUKAN DALAM PERLOMBAAN SAJA, NAMUN JUGA DALAM PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT.

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA INGIN BERPELANCANG KEPADA SELURUH JAJARAN DINAS PERHUBUNGAN KABUPATEN BEKASI,

BEKERJALAH DENGAN IKHLAS, SEMOGA APA YANG KITA KERJAKAN DICATAT SEBAGAI AMAL IBADAH OLEH ALLAH SWT, DAN JANGAN PERNAH LELAH BERBUAT BAIK DEMI KABUPATEN BEKASI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH. WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.